

MILLE ET UN PAPIERS



C'est une boutique au parfum romantique comme on les aime. Dans un décor aux couleurs douces – murs lilas et bois blanc patiné –, Marianne Domez, la propriétaire de la papeterie Un Petit Mot, 38, rue du Vieux-Vésenaz Genève dans la campagne genevoise, propose un choix immense de papiers à lettres, faire-part, cartes de vœux, d'anniversaire...

Un univers coloré, classique ou ludique où les motifs tendres cohabitent avec des dessins graphiques, la calligraphie anglaise avec les petites majuscules, les cartons à texture gaufrée avec les papiers lisses. «Je suis une passionnée, reconnaît la jeune femme. J'adore dénicher les nouveautés, trouver la carte ou le papier original.» Pour cela, Marianne Domez se fournit notamment aux Etats-Unis et en Angleterre. Elle propose ainsi les faire-part de mariage de Vera Wang, la reine de la robe de mariée qui a, entre autres, dessiné celle de Jennifer Aniston. «Ces faire-part sont classiques avec une pointe de modernité. Le graphisme est élégant, très pur.»

Paradoxalement à l'heure des mails et des SMS, la belle papeterie devient tendance. «On s'écrit peut-être moins, mais avec plus de chic», constate Marianne Domez. Cette envie de raffinement se traduit par du papier à lettre personnalisé, des cartes de visite et correspondance, etc. déclinés dans des couleurs qui suivent la mode: turquoise/chocolat; café au lait/chocolat; rouge/framboise... De quoi donner envie d'écrire des mots doux.

ODILE HABEL

L'INCROYABLE CALENDRIER LAVAZZA



L'année 2007 sera aux couleurs des superhéroïnes, mises en scène par le photographe espagnol Eugenio Recuenco, qui a été choisi par Lavazza pour les clichés de son incontournable calendrier. De Ice Girl à Doktor Orien Sparky en passant par Pussycat, Miss Ing ou Velocity Jane, ces improbables personnages habitent un univers surréaliste aux allures des années 50 nous replongeant dans les pages des meilleures bandes dessinées américaines. Eugenio Recuenco traite avec une parfaite maîtrise les effets de clairs-obscurs qu'il a hérité des grands peintres espagnols tels que Goya, El Greco ou Zurbarán. Issu du monde de la mode et de la publicité, il a largement exposé son œuvre dans les plus grandes galeries d'Espagne et il a remporté de nombreux prix, notamment le Lion d'Or et le Lion de Bronze pour Playstation à Cannes en 2005.

NICOLE KUNZ

UN RÉVEILLON À PARIS



Le restaurant Maison Blanche, à Paris, entend fêter dignement la nouvelle année. Redécoré par un disciple de Philippe Starck dans style moderne aux lignes sobres et épurées, le restaurant est devenu un écrin précieux pour la cuisine sensuelle de Jacques et Laurent Pourcel. Une assiette riche en couleurs, où parfums, textures et saveurs se rencontrent et s'entrechoquent en des mets que l'on déguste avec un plaisir gourmand.

Conçue pour être une véritable expérience gastronomique, le menu du 31 décembre met en scène les grands classiques – foie gras, huîtres, saumon, chapon, caviar, champagne, ... – dans une interprétation nouvelle.

O.H.

www.maison-blanche.fr